



Sechs Goldmedaillen für Schloss Wackerbarth

„Cool Climate“ Weine aus Sachsen bei MUNDUS VINI und der Berliner Wein Trophy ausgezeichnet

Radebeul, 6. März 2017. Während die Winzer von Schloss Wackerbarth in den vergangenen Tagen gespannt auf die Wettervorhersagen und die frostigen Temperaturen in den Weinbergen blickten, durften sie sich über die ersten Auszeichnungen für ihre eleganten „Cool Climate“ Weine freuen. Bei der „MUNDUS VINI Frühjahrsverkostung 2018“ und der „Berliner Wein Trophy 2018“ gingen insgesamt sechs goldene Medaillen nach Sachsen: Die internationale Expertenjury der Mundus Vini Frühjahrsverkostung zeichnete die „2016er Goldener Wagen Traminer Spätlese“ und die „2016er Scheurebe“ mit einer Goldmedaille aus. Vier Mal Gold hieß es zudem in Berlin. Neben der „2016er Paradies Riesling Spätlese“, dem „2017er Bacchus trocken“ und dem „2015er Scheurebe“ Jahrgangssekt wurde auch hier die „2016er Scheurebe“ mit einer der begehrten Medaillen prämiert.

Der „Große Internationale Weinpreis MUNDUS VINI“ zählt mit über 10.000 verkosteten Weinen pro Jahr zu den bedeutendsten Weinwettbewerben der Welt. Blindverkostungen durch eine internationale Fachjury garantieren die neutrale und unabhängige Bewertung aller eingereichten Weine und Sekte. Strenge interne Vorgaben regeln auch die Vergabe der Medaillen: Maximal 40 Prozent aller Einreichungen dürfen prämiert werden. Bei der diesjährigen Frühjahrsverkostung verkosteten und bewerteten insgesamt 270 internationale Weinexperten aus 44 Ländern über 6.770 Weine und Sekte aus 150 Weinbaugebieten und vergaben insgesamt 33 Großes Gold, 1.102 Gold und 1.575 Silber.

Die „Berliner Wein Trophy“ zählt ebenfalls zu den größten internationalen Weinverkostungen in Deutschland. Bei der ersten Verkostung im Rahmen des Weinwettbewerbs hat die 150-köpfige internationale Expertenjury weit über 5.000 Weine nach den Vorgaben der Internationalen Organisation für Rebe und Wein (OIV) verkostet und bewertet. Bei der Berliner Wein Trophy dürfen nur 30 Prozent der eingereichten Erzeugnisse mit einer Medaille ausgezeichnet werden.

Pressekontakt:

Martin Junge
Leiter Kommunikation
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 218
Mobil: 0151 / 180 425 11
E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de
www.schloss-wackerbarth.de



PRESSEMITTEILUNG

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. Aufgrund ihres erlesenen Charakters und der selbst auferlegten Mengenbeschränkung haben die Weine und Sekte von Schloss Wackerbarth den Wert von Raritäten. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble von Schloss Wackerbarth die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m² an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Mit täglichen Führungen durch die gläserne Wein- und Sektmanufaktur, einem eigenen Gasthaus sowie einer Vielzahl erlesener Veranstaltungen bringt Schloss Wackerbarth seit 2002 rund 190.000 Besuchern jährlich den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

www.schloss-wackerbarth.de